



いよいよ中学校に向けて



地域の方のお世話で机を組み立てる6年生達

山陽新聞の記事にもしていただきました。6年生が、中学校で使用する学習机を自分の手で組み立てました。森林（もり）づくりセンター他、多くのボランティアの方々にお世話になり、町産材を身近に感じたり、木の良さを知ったりするためのワークショップとして実施されたものです。

6年生は机を組み立てることで、中学校へと向かう気持ちを高めたことだと思います。自分の机で自分なりの学びを深めてほしいと願っています。

Smile南っ子

Vol.14～社会福祉体験から学んだこと～

4年生が福祉体験学習をしました。1日目は「福祉って何？」から始まり、社会福祉協議会についても学習しました。2日目は高齢者の方の見え方や段差を歩く時の不安な感覚を疑似体験しました。子ども達には何でもない場所でも、困難さがあることを知りました。3日目は参観日でした。様々な立場の人が、みんなで幸せに暮らせる町について、4年生なりにしっかりと考えました。大切な学習をさせていただきました。



高齢者体験の様子(4年生)

◎子ども園・幼稚園との連携の大切さ



小学生に交じって遊ぶ園児たち

子ども園・幼稚園とも良い連携を目指して取り組んできました。進学時の情報共有はもちろん、夏休み中には南小の先生達が保育体験や園行事への参加もさせてもらいました。引き渡し訓練も合同開催としました。年長さんの「やる気」を入学後、「学びに向かう力」に変換できるように、しっかりと接続していきます。※写真は年長さんが来校したある日の業間休みです。

◎第3回学校運営協議会報告

○いただいたご意見や感想をお知らせします。

・毎日登校ボランティアしているが、登校の時と違う顔つきで、しっかりと学んでいる姿が素晴らしい。

・授業は、昔と違い(ICT 機器等を活用)保護者からも「こういう授業を受けたかった。」との感想を聞いた。

・「教育アンケート結果」から家庭での読書の機会が課題。**町立図書館に親子で出かけるなどを推奨したい。**

・今年度は運動会テント張り、環境整備、学習ボランテ

ィアに加え、社会科見学等も学級 PTA 活動に位置づけ、これまでにないくらいの**保護者や地域の人が教育活動に参加した。**地域総ぐるみで子ども達を育むために、さらに充実させていきたい。



運営協議会の様子

◎役員会でご検討いただきました。～子ども達の服装について～

①気候が変化していますので、衣替えは一律には実施しないことを確認しました。

②標準服についてですが、寒暖に応じた着用をしようということになりました。ただし、儀式、行事等については別途お願いをさせていただきます。

③標準服無しでのベストやセーターの着用もOK ということになりました。

④髪どめやゴム、ソックス等の色はこれまで通り、標準（推奨）としてこれまで通り黒・紺・白でよいのではないかということにまとまりました。

※いずれにしても、ご意見等を集めながら、時代や気候に合わせ検討していきます。

☆3月の主な行事予定☆

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
3	月	全校朝の会 集金振替日	18		卒業式準備 短縮4校時
6	木	委員会 短縮5校時 (4年)			※5年生は短縮5校時
7	金	ロング扈休み	19	水	卒業式 短縮3校時
10	月	交通当番 安全点検 巡回相談			1~4年生は家庭学習日
11	火	~13日までに図書の本を返してね！	20	木	春分の日
12	水	定時退勤日	24	月	給食最終日 短縮4校時
13	木	卒業式予行・反省会 短縮4校時	25	火	修了式 退任式 短縮3校時 交通指導
14	金	大掃除 短縮授業	3/26~	学年末休業日	※新学期は4/8~

☆R7年度の予定☆

- 1 学期始業式4/8 終業式7/18
- 2 学期始業式8/28 終業式12/24
- 3 学期始業式1/8 終了式3/24
- 参観日 4/25、10/8、2/13
- 希望個人懇談5/7、8、9 12/11、12
- 個人懇談 7/22・23



雪の日を楽しむ子ども達